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質　問　者

1 斎藤議員

2 〃

3 伊藤議員

4 江守議員

5 〃

6 朝井議員

7 〃

8 酒井秀和議員

9 〃

10 川崎議員

11 〃

12 松川議員

13 〃

14 〃

15 長岡議員

16 〃

17 金元議員

18 〃

19 〃

20 滝波議員

町学校のあり方検討委員会の２回目開催が遅れている

松岡東幼児園存続の課題解決は

コロナ禍の教育不平等

福井県感染拡大警報を受けて

幼児園の施設再編　アンケート調査（特に保護者の自由意見）から見えてきたもの

永平寺町がコロナ時代の移住先ランキングに上位

質　　問　　要　　旨

永平寺町観光ガイドの進捗は

新型コロナウィルス感染症対策について

まちづくり会社について

災害時の避難所のあり方

町長の議案の提案と、町の課題の進め方について

将来を見据えた、「幼稚園・幼児園」施設の再編

第４次行財政改革大綱の策定は

コロナ感染症第２波、第３波への対応は

都市計画マスタープランの改定は

本気で町の人口増対策を

消防団担い手確保と安定した活動

Withコロナの対応は

プラスチックごみ一括回収、削減について

幼保再編は、今決めるべき
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永平寺町長　　河 合　永 充　　

            　　　　 永平寺町議会議長　奥　野　正　司

一　般　質　問　に　つ　い　て

　第４回定例会において、下記の質問をする予定ですので、予め通告します。



質　問　者

21 滝波議員

22 酒井和美議員

23 公共交通事業とMaaSの考え方について 〃

24 幼保園の統廃合と小中学校の再編は地域衰退の始まり 上田議員

25 自動走行の実用化とデマンドタクシー（近助タクシー）を地域の足とするには 〃

質　　問　　要　　旨

ウィズコロナ時代の効果的な支援のあり方について

子育てを町づくりの大きな柱に


